



Klassenzimmerwettbewerb

...Walking in the winterwonderland...

**Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Bürgerinnen und Bürger,**



die SMV der Stettenfelsschule hat für die Schüler*innen der Sekundarstufe einen Klassenzimmerwettbewerb zum Thema **„Winterwonderland...verzaubert euer Klassenzimmer zu einem weihnachtlichen Wunderland“** organisiert. Zu gewinnen gab es unseren Stettenfels-Wanderpokal, welcher passend zur Weihnachtszeit mit zahlreichen Leckereien gefüllt war.

Einige Klassen haben sich an unserem Wettbewerb beteiligt und tolle Klassenzimmer-Dekorationen kreiert. Ein großes Lob geht hier an alle kreativen Köpfe der Klassen 5 -10. Ihr alle habt euch wirklich viel Mühe mit der Dekoration eurer Winterwonderland-Klassenzimmer gegeben. Von festlichen Girlanden, über schneebedeckte Fenster, bis hin zu leuchtenden Türdekorationen, singenden Elchen und gemütlichem Kaminfeuer war alles mit dabei. Manche Klassen haben sogar einen echten Tannenbaum organisiert. Einfach Klasse! Ihr alle könnt wahnsinnig stolz auf eure toll geschmückten Klassenzimmer, aber vor allem auf eure gute Zusammenarbeit innerhalb der Klassen sein. Ohne Teamwork wäre dies sicher nicht so gut gelungen!

Gewinner des Klassenzimmerwettbewerbes ist die Klasse **6a, die mit Individualität und zahlreichen Weihnachts-Highlights punkten konnte. Herzlichen Glückwunsch! 😊**

Ihnen/euch allen wünschen wir ein besinnliches Weihnachtsfest und erholsame Feiertage!

Herzliche Grüße

Lareen Burzynski und Christian Münch mit SMV

...Und hier ein paar Impressionen...

